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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 加藤　勝朗 幹　　事 塚越　淳史 会報・雑誌委員長 関　　元明

2022-2023年度　国際ロータリーのテーマ
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夜間例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ菊池（信）会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のディナー　スペシャルディナー

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

明けましておめでとうございます。皆様、年末

年始はどのようにお過ごしでしたでしょうか。私

は大晦日にＮＨＫＢＳプレミアムで「指揮者なし

のオーケストラ第９に挑む！」の再放送を見て、

鳥肌の立つような感動を覚えました。元旦には下

野新聞の「新春トップインタビュー」を読むこと

を恒例にしています。ロータリーに入会する30年

位前までは、インタビューに出てｔｆくるお歴々

は口もきけない雲の上の存在でした。現在ではロー

タリーでお世話になっているあるいはともに仕事

をしている方々が多く、改めてロータリーのすば

らしさを感じました。当クラブからは渡邉有規さ

んだけが紹介されていたのが残念でしたが…。

人の数だけ幸せの形が実現できる１年になれる

よう、今年もあと半年、よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇ロータリーレート １月は１ドル132円。

◇１月９日は当クラブの認証記念日。ＲＩよりク

ラブ会長宛にお祝いメールが届きました。

◇１月13日（金）18時30分～ つむぎ庵にて　加

藤年度第７回定例理事会開催。

◇ＩＭの出欠の締切りは明日。

◇スウェーデン留学中の山田有紗さんのレポート

を昨年末にメールにて配信。今後も配信予定。

委員会報告 　

◇親睦委員会　　　　　　　　　山﨑委員長

＜誕生祝い・１月＞　　  

会員誕生

冨貴塚眞人、橋本　　統、入江　　武、

金子　　剛、倉井　　章、齋藤　秀明、

炭田　匡利、栁田　愼治

各会員

夫人誕生　　

蜂須　賀勲、今泉　　一、金子　　剛、

小林　弘治、佐々木貞雄、髙野　藤房、

田崎　信孝、渡邉　有規

各会員の奥様

◇青少年奉仕委員会　　　　　　　 辻委員長

１月８日（日）、９日（月）に宇都宮サッカー

協会主催の宇都宮チャンピオンカップサッカー

大会が開催されました。当クラブも協賛し、会

長、幹事、他大勢の方に応援に来ていただきまし

た。両日とも天気にめぐまれ、日曜日に約 30 チー

ムの予選会、月曜日はトーナメントで行われ、３

位決定戦、１位２位決定戦が行われました。この

大会は日本サッカー協会の正式な大会で、皆さん

の大変素晴らしいプレイを見ることができました。
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「３分間スピーチ」

永井 泰幸会員

本年もよろしくお願い致します。私は倉井年度

に入会しまして１年半ほど経ちますが、それ以前

にも当クラブにお世話になっていました。最初の

入会は、17 年位前の塚田年度です。幹事が今泉

一会員のお父様でした。新入会員の面倒を見てく

れるのが親睦委員会ですが、その時の親睦委員長

が秋元さんでした。秋元さんに「パストガバナー

を紹介する」と言われまして、辻パスト会長のお

父様の辻由兵衛パストガバナーを紹介されました。

新入会員なので、パストガバナーという言葉が全

然わかりません。品の良い方が向こうから歩いて

きて、ニコニコして、名刺交換をしたのですが、

仕事の関係で名刺交換をしてくれたのか、という

くらいにしか思いませんでした。後々、パストガ

バナーというのは偉い方なのだとわかり、冷や汗

ものでした。もう少し丁寧に御挨拶すればよかっ

たと思いました。

新入会員の時は、ロータリー用語というのがわ

からなかったという思い出があります。多分、私

が入会した頃は、ロータリー用語の本をいただき

まして、それでよくロータリー用語を調べた記憶

があります。今は、デジタルで見られると思いま

すが、私はアナログ人間なので、やはり、本があっ

たほうがよろしいかな、と思っているところです。

新入会員の時は、難しいロータリー用語がたくさ

んあると思いますので、是非、勉強するとよいの

ではないかと思います。

※次回３分間スピーチは菊池信寿会員

乾　　杯　　プログラム委員長＆次年度幹事

谷田部　修会員　　　 
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